

¡Alto a la guerra!

Manifiesto Internacional - Boletín 12 - Junio 2023

Invitación a una Conferencia Europea (on line) el 8 de julio de 2023

“Contra la guerra – contra la guerra social”

Nos dirigimos

- a los firmantes del Manifiesto por la Paz lanzado por Sahra Wagenknecht y Alice Schwarzer;
- a los firmantes del llamamiento europeo “Alto a la guerra” firmado por militantes de 17 países;
- a los participantes en la concentración “contra la guerra – contra la guerra social” del 4 de marzo en Berlín y los firmantes del llamamiento “Sindicalistas dicen no a la guerra”.
- a los colegas de nueve países europeos que han enviado mensajes de solidaridad a la asamblea del 4 de marzo.

La continuación de la campaña “contra la guerra – contra la guerra social” se apoya también en los 50.000 que estuvieron en la concentración “Levantamiento por la paz” del 25 de febrero, convocada por Sahra Wagenknecht y Alice Schwarzer.

Esta invitación a una videoconferencia europea el 8 de julio se hace eco de la videoconferencia conjunta de fines de junio/julio para intercambiar experiencias y discutir como colocarlas en red a escala europea, y qué otras actividades pueden impulsarse. Entre ellas figura un congreso europeo por la paz que se celebrará en Berlín en otoño de 2023.

Todos los contactos europeos mencionados más arriba y todas las fuerzas dichas de resistencia en Europa, luchan por

- **el alto el fuego inmediato y negociaciones!**
- **¡No a las entregas de armas!**
- **¡No a los presupuestos de armamento y de guerra!**
- **¡El levantamiento de las sanciones!**
- **Ni OTAN ni Putin - “No a la guerra / No a la guerra social”**
- **¡No a los presupuestos de guerra de cientos de miles de millones! ¡Miles de millones para los hospitales, las escuelas, los municipios...**
- **¡En defensa del salario real! ¡Congelación general de los precios!**

Todas las personas interesadas en la conferencia del 8 de julio están también invitadas a enviar contribuciones escritas a los firmantes de esta carta, que podrán ser transmitidas a todas las personas europeas interesadas.

Os rogamos que queráis responder rápidamente (en alemán, inglés, francés, español, italiano) a

las personas interesadas en la conferencia.
Con nuestros saludos solidarios.

Gotthard Krupp, (miembro del comité regional de Berlín-Brandeburgo de ver.di, círculo por una política de los trabajadores);

Carla Boulboullé (redacción de Soziale Politik und Demokratie);

Harri Grünberg (Presidente de la Junta Directiva de Aufstehen);

Markus Staiger (activista/publicista; alianza por la calefacción, el pan, la paz);

Andrej Hunko, miembro del Bundestag, DIE LINKE;

Andreas Grünwald (Foro de Hamburgo para el Entendimiento Internacional y el Desarme Global);

Kathrin Otte (grupo coordinador del congreso ‘Qué Hacer’);

Andreas Kutsche, (Alianza por la Paz, Ciudad de Brandeburgo, comité de empresa, ver.di);

Michael Altmann, (iniciativa “Sindicalistas dicen no a la guerra”, miembro del comité regional de Hesse de ver.di).

Los firmantes alemanes de esta carta de invitación han formado un grupo de preparación para continuar la campaña “contra la guerra – contra la guerra social”.

Dirección de contacto:

Gotthard Krupp

GotthardKrupp@t-online.de



Información y adhesiones:

manifiesto.altoalaguerra@gmail.com

Nuevos firmantes y pronunciamientos:

¡Alto a la guerra!

- Juana Torres;
- Domingo Cámara;
- Manuel Miján;
- Horacio Mora Ortiz;
- María Dolores García Ortega;
- Ángeles Cañete García;
TARANCÓN(CUENCA)

- Emilio Heras Sanz.
- Salvador Ortega Martínez.
- Carolina Rey Álvaro.
- Justo López Majolero.
- Timoteo Cruces Gaitán.
- Pedro Serrano García.
- Margarita Martínez Silva.
- Eduardo Del Árbol.
- Andrea García O.

BARCELONA

- Ignasi de Peray;
- Oscar Souto;
- Roxana Dunia;
- Bruno Tumacho;
- Anna Busquet;
- Yasmina Belabdelkrim;
- Tatiana Vicente;
- Cesar Reccmioni;
- Gerard Gonzalez;
- Julia Gonzalez Ramia;
- Halden van Gliand;
- Hannal Hynes;
- Eliana Cardona;
- Rosa Laura;
- Adria Tendero;
- Nelia Gonçalves;
- Yaiza Castro;
- Neil Sabates;
- Txeu Pascual;
- Oscar Souto;
- Raquel Gomez;

BIZKAIA

- Sara Dominguez de Bidaurreta;
- Mª Carmen Cabeza;
- Ana María López;
- Eugenio Armentia;
- Isabel López Valladolid;
- Rosa Emilia Peña López;
- Igor López Dominguez de Bidaurreta;
- Alba Pastor Ayo;
- Gentxane López Dominguez de Bidaurreta;
- Mª Victoria Bravo Carreño;
- Javi Vicente Rollán;
- Juan Antonio García;
- Nikolas Itxanladabaso
- Concepción Vazquez Retuerto;
- Enrique Jorde Treviño;
- Unai Chimeno Hervás;
- Naiara Márquez Rodriguez;
- Antonio Montero Rodríguez;
- Francisco Lezcano Fontecha;

- Andrea G. Alupoaei;
- Mikel Dominguez de Bidaurreta Cubería;
- Jennifer López Pinedo;
AVALOT - CATALUÑA
- Xandra López;
- Lidia Casellas;
- Angel de Díez;
- Eva Ferrer;
- Arnau Ratia;
- Elisenda Vilaseca;
- Mercé Plumas;
- Carmina Reviniego;
- Ester Espigares;
- Isabel Tervel;
- Cristina Domenech;
- Rosa Aguilera;
- Roger Martínez;
- Elena Alvers;
- Antonio Cortés;
- Marc Rams;
- Daniela Santa Cruz;
- Marcia Navia;

■ Colectivos adheridos al Manifiesto

- Asociación Civil, Milicia y Republica (ACMYR)

- Asociación Trabajo y Democracia (ASTRADE)

- Butroi Bizirik en Transición
- Casa de Mujeres Vallekana
- Colectivo de militares demócratas “ANEMOI”
- Colectivo de Mujeres Republicanas
- Comissió Gent Gran 15M
- Información Obrera
- Hemen, salida por la izquierda
- Herriak Bizirik. Plataforma ciudadana en lucha contra las empresas altamente contaminantes en el Polígono Industrial de Goiain (Alava
- Munizipalistok Gasteiz
- Plataforma Galela por la Tercera República
- Red Apoyo Laboral ValleKas
- Reunir Canarias
- Reunir La Laguna
- Reunir Santa Cruz de Tenerife
- Orquesta y Coro “La Solfónica 15m”
- Tribuna Socialista
- Unidad Cívica por la República
- III Congreso de la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos (UPTA-Euskadi)

¡Alto a la guerra!

Oskar Lafontaine en su Facebook (26.5.23):

Las matanzas continúan porque la industria armamentística estadounidense lo quiere así

El 16 de mayo de 2023, el periódico estadounidense “New York Times” publicó un anuncio a toda página sobre la guerra en Ucrania. El texto estaba firmado por 14 grandes expertos estadounidenses en seguridad. El titular es “Estados Unidos debe ser una fuerza de paz en el mundo”. Los autores piden al presidente Biden que utilice su “plena autoridad para poner fin de forma rápida y diplomática a la guerra entre

Rusia y Ucrania, especialmente a la luz de los graves peligros de una escalada militar que podría descontrolarse”.

Los expertos en seguridad estadounidenses señalan: “La causa inmediata de esta catastrófica guerra en Ucrania es la invasión rusa. Pero los planes y acciones para extender la OTAN hasta las fronteras rusas han provocado un aumento de los temores rusos. Y los líderes rusos llevan 30 años insistiendo en ello. Un fracaso de la diplomacia condujo a esta guerra. Ahora se necesita urgentemente la diplomacia para poner fin a la guerra entre Rusia y Ucrania antes de que destruya completamente Ucrania y ponga en peligro la supervivencia de la humanidad”. Rusia y Ucrania, especialmente a la luz de los graves peligros de una escalada militar que podría descontrolarse”.

Los expertos en seguridad estadounidenses señalan: “La causa inmediata de esta catastrófica guerra en Ucrania es la invasión rusa. Pero los planes y acciones para extender la OTAN hasta las fronteras rusas han provocado un aumento de los temores rusos. Y los líderes rusos llevan 30 años insistiendo en ello. Un fracaso de la diplomacia condujo a esta guerra. Ahora se necesita urgentemente la diplomacia para poner fin a la guerra entre Rusia y Ucrania antes de que destruya completamente Ucrania y ponga en peligro la supervivencia de la humanidad”.

Los autores se preguntan por qué Estados Unidos ha persistido en querer ampliar la OTAN a pesar de las numerosas advertencias: “El beneficio de la venta de armas ha sido un factor importante. Ante la oposición a la ampliación de la OTAN, un grupo de neconservadores y altos cargos de los fabricantes de armas estadounidenses crearon el Comité Americano para la Ampliación de la OTAN. Entre 1996 y 1998, los mayores fabricantes de armas gastaron 51 millones

de dólares (el equivalente a 94 millones de dólares actuales) en grupos de presión y millones más en donaciones para campañas electorales. Como resultado de esta generosidad, la ampliación de la OTAN se convirtió en un asunto de vía rápida, en el que los fabricantes de armas estadounidenses vendieron armas por valor de miles de millones de dólares a los nuevos miembros de la OTAN. Hasta la fecha, Estados Unidos ha enviado a Ucrania equipos militares y armas por valor de 30.000 millones de dólares, y la ayuda total a Ucrania supera los 100.000 millones de dólares. La guerra, se dice, es un negocio, un negocio especialmente rentable para unos pocos elegidos”.

Los vasallos alemanes y europeos deberían cambiar de opinión ahora como muy tarde. Eisenhower fue el presidente que, en su discurso de despedida, subrayó el efecto nocivo del complejo militar-industrial en la política estadounidense.

La guerra de Ucrania y muchas otras guerras estadounidenses son, en última instancia, el resultado de la codicia de la industria armamentística estadounidense, que, como todos sabemos, domina el Congreso y el Senado. Hoy ya están tocando el tambor para una guerra contra China.

¿Cuántos millones de personas más tienen que morir para que el mundo entre en razón? ¿Y cuándo se darán cuenta los europeos y los políticos alemanes, en primer lugar los Verdes, de que no son más que el brazo extendido de la industria armamentística estadounidense?

El sábado 24 de junio hablaré en Ramstein y haré campaña para que rompamos con el paternalismo de EE.UU. y la industria armamentística estadounidense a fin de crear seguridad en Europa y un mundo más pacífico.

Por cierto, Henry Kissinger, que este sábado cumple 100 años, también recordó la prehistoria de la guerra hace unos días en el “Zeit”. Ya en 2014, había “expresado serias dudas sobre el plan de invitar a Ucrania a unirse a la OTAN”, dijo el ex secretario de Estado estadounidense. “Eso inició una serie de acontecimientos que culminaron en la guerra. No justifica la guerra, pero yo creía entonces, y sigo creyendo, que no era prudente combinar la admisión de todos los países del antiguo bloque del Este en la OTAN con una invitación a Ucrania para que se uniera también a la OTAN.” Lo mejor para Ucrania habría sido permanecer neutral, continuó Kissinger. “Porque hay una diferencia considerable entre que la frontera entre las zonas de seguridad de Europa y Rusia discurra a lo largo de la frontera occidental de Ucrania, a unas trescientas millas de Varsovia, o que esté en la frontera oriental de Ucrania, a unas trescientas millas de Moscú. En su momento escribí en muchos artículos que Ucrania no debía ser un puesto avanzado de Occidente o de Moscú, sino un puente entre ambas partes”.



¡Alto a la guerra!

Declaraciones de Sahra Wagenknecht y Sevim Dagdelen, diputadas alemanas de Die Linke contra la entrega de aviones de combate F16 a Ucrania

“A diferencia de los belicistas en Berlín, la mayoría de la población exige una diplomacia de paz para un alto el fuego y una solución negociada”.

Sahra Wagenknecht, organizadora principal de la concentración de los 50.000 contra la guerra el día 25 de febrero en Berlín, expone en una declaración del pasado 22 de mayo lo siguiente:

“¿Aviones de combate para Ucrania? Lo que durante mucho tiempo se ha visto como una línea roja que no debía cruzarse por buenas razones ahora es cada vez más probable. En la cumbre del G7 de este fin de semana, el presidente estadounidense Biden insinuó la posibilidad de entregar [a Ucrania] aviones de combate F16. Junto con Gran Bretaña, Francia, Noruega, los Países Bajos y otros países occidentales, los Estados Unidos también quieren participar en el entrenamiento de soldados ucranianos en el uso de aviones de combate F-16. El canciller Scholz ve estos proyectos de aviones de combate como una señal para el presidente ruso y un mensaje claro para Rusia. El Ministerio de Defensa alemán ya había indicado antes de la cumbre del G7 que era favorable a la iniciativa de formar una coalición de aviones de combate. ¿Perdón? ¿No nos prometió el canciller Scholz hace unos meses que todos podían contar con el hecho de que Occidente no enviaría aviones de combate a Ucrania? ¿Qué más podemos soportar de este gobierno que no tiene su propio curso de acción, sino que constantemente se deja enganchar al carro de Ucrania y Washington, independientemente de los costos y riesgos que esto conlleve para nosotros? ¡Considero irresponsables estos ruidos de sable y esta continua escalada del conflicto! ¡En lugar de dejarse arrastrar cada vez más profundamente a la guerra, por terceros interpuestos, con la potencia nuclear rusa, el gobierno federal debería unirse finalmente a las iniciativas de paz de Brasil, China, el Vaticano y la Unión Africana!”

Por su parte, la diputada Sevim Dagdelen, quien, junto con Sahra Wagenknecht y otros 20 diputados, se negaron a votar por el aumento de 100 mil millones de euros en el presupuesto militar, declara:

“La forma en que los partidos del gobierno federal (el Partido Socialdemócrata SPD, el partido liberal FDP, los Verdes, nota del traductor) y la Unión Demócrata Cristiana de Alemania (CDU y CSU), están convirtiendo a Alemania en un país cada vez más belicosa, es una locura. Después de que el presidente americano Biden diera luz verde en la cumbre del G7 a la formación de pilotos ucranianos en modernos aviones de combate F16, los responsables del partido liberal (FDP) Marie-Agnes Strack-Zimmermann y Roderich Kiesewetter de la CDU se apresuraron a apoyar la llamada coalición de aviones de combate y a poner a disposición aeródromos, municiones y reabastecimiento de combustible en vuelo y a hacer de Alemania un centro logístico. Anton Hofreiter, el especialista en tanques de Los Verdes, también está lleno de euforia. A diferencia de los belicistas en Berlín, la mayoría de la población exige una diplomacia de paz para un alto el fuego y una solución negociada. En lugar de derrochar miles de millones de los contribuyentes en una guerra de usura insensata, el gobierno tricolor debería, más bien, encargarse de enseñar a los escolares alemanes a leer correctamente y garantizar que los ancianos ya no se vean obligados a buscar botellas devueltas a la basura porque su jubilación, por la cantidad que reciben, no es suficiente.”

CHARLA - COLOQUIO
miércoles 31 mayo 19h



Ucrania: alcanzar la paz y el desarme nuclear

INTERVIENEN:

- Rafael Fraguas - Periodista. Doctor en Sociología.
- Roberto Tornamira - Comité para la Alianza de Trabajadores y Pueblos

Presenta y modera: Teresa Aranguren - Periodista



Club de Amigos de la Unesco de Madrid
San Bernardo, 20 - 2º - local 5 28015
caum.es 913 691 652 caummadrid@gmail.com
@CaumMadrid @compartoCaum ClubAmigosUnesco

Miles de búlgaros se manifiestan por la paz

Recogemos en medios de comunicación diversos que miles de personas se han manifestado el domingo 21 de mayo en Sofía y otras ciudades de Bulgaria para pedir un referéndum por la paz y para exigir un referéndum sobre la implicación de su país en la guerra de Ucrania.

(...) Estamos aquí para defender una BULGARIA en paz. Estamos por la paz y contra la guerra. Ni el presidente, ni el Gobierno ni la Asamblea Nacional, sino el pueblo búlgaro deberían decidir si queremos guerra o paz, ha declarado uno de los convocantes, Nako Stefanov. (...)

Los manifestantes se han concentrado frente al palacio de congresos NDK de Sofía y en otras ciudades del país y han recogido firmas para pedir la convocatoria del referéndum.

El acto ha sido convocado por el Consejo Nacional Búlgaro por la Paz, la Red Popular, Bulgaria Libre y Pacífica y la Iglesia de San Jorge Triunfador y aunque han pedido que no se mostraran símbolos de partidos políticos diputados y representantes políticos socialistas, antifascistas, etc. se han hecho presentes.

Ya en marzo el gobierno búlgaro, en estado de provisionalidad, había decidido que no proporcionaría cazas ni tanques a Ucrania aunque la Unión Europea prevé financiar con dinero comunitario el envío de armas a Ucrania.

Noticias

¡Alto a la guerra!

Estados Unidos debe ser una fuerza para la paz en el mundo

<https://eisenhowermedianetwork.org/russia-ukraine-war-peace/>

La Guerra Rusia-Ucrania ha sido un desastre absoluto. Cientos de miles han resultado muertos o heridos. Millones han sido desplazados. La destrucción ambiental y económica ha sido incalculable. La devastación futura podría ser exponencialmente mayor a medida que las potencias nucleares se acerquen cada vez más a una guerra abierta.

Deploramos la violencia, los crímenes de guerra, los ataques indiscriminados con misiles, el terrorismo y otras atrocidades que forman parte de esta guerra. La solución a esta espantosa violencia no es más armas ni más guerra, con su garantía de más muerte y destrucción.

Como estadounidenses y expertos en seguridad nacional, instamos al presidente Biden y al Congreso a usar todo su poder para poner fin rápidamente a la guerra entre Rusia y Ucrania a través de la diplomacia, especialmente dados los graves peligros de una escalada militar que podría salirse de control.

Hace sesenta años, el presidente John F. Kennedy hizo una observación que es crucial para nuestra supervivencia actual. “Sobre todo, mientras defendemos nuestros propios intereses vitales, las potencias nucleares deben evitar aquellas confrontaciones que lleven a un adversario a elegir entre una retirada humillante o una guerra nuclear. Adoptar ese tipo de curso en la era nuclear sería solo evidencia de la bancarrota de nuestra política, o de un deseo colectivo de muerte para el mundo”.

La causa inmediata de esta desastrosa guerra en Ucrania es la invasión de Rusia. Sin embargo, los planes y acciones para expandir la OTAN a las fronteras de Rusia sirvieron para provocar temores en Rusia. Y los líderes rusos insistieron en este punto durante 30 años. Un fracaso de la diplomacia condujo a la guerra. Ahora se necesita con urgencia la diplomacia para poner fin a la Guerra Rusia-Ucrania antes de que destruya Ucrania y ponga en peligro a la humanidad.

Puedes leer la carta completa en:

<https://informacionobrera.org/estados-unidos-debe-ser-una-fuerza-para-la-paz-en-el-mundo/>

En Francia, por el ¡Alto a la Guerra!



En un momento en que Macron quiere aprobar la ley de programación militar en el parlamento, más que nunca...

Acciones por el ¡Alto a la guerra!

Acto de presentación en Tarancón del Llamamiento Internacional “Alto a la guerra”



Juan Uriondo presentó en nombre del Comité de Coordinación Estatal la Campaña Internacional ¡Alto a la Guerra!. Se explicó la dimensión de la campaña, en Actos públicos, recogida de firmas y movilizaciones, en más de 34 Países de Europa y América. Campaña que en el Estado español impulsa el Comité para la alianza de trabajadores y pueblos (CATP)

Posteriormente habló Carolina Rey concejala por Unidas Podemos en el Ayuntamiento de Tarancón y candidata a la alcaldía en las próximas elecciones del 28 de mayo. También Xabier Arrizabalao profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid y militante de CCOO. Y Juan Miguel Fernández portavoz de Coopernmadrid(COESPE). La compañera María José de la Osada que se comprometió intervenir por el CATP en el acto. Falleció hace unas semanas, inmediatamente después de intervenir en el acto de Santa Cruz de la Zarza.

Todos ellos, coincidieron en resaltar la necesidad urgente de una gran movilización de los trabajadores y los pueblos para exigir el fin de la guerra y de la escalada militarista, iniciada por la OTAN, antes y después de la intervención rusa. Una guerra y escalada que está teniendo consecuencias nefastas para los territorios y poblaciones de los países implicados. Ni la clase trabajadora ni los pueblos quieren esta guerra implementada desde los gobiernos de cada país para mejor beneficio de las multinacionales y oligarquías.

Asimismo, se puso de relieve que el Gobierno español, alumno otanista aventajado, aprobó unos presu-

puestos militares que van más allá incluso del 2% del PIB que se pedía desde la OTAN para el 2027. No se puede aplicar esta política y decir que se defiende la Sanidad Pública, La Educación Pública, los salarios de los empleados públicos, las pensiones, etc....

Las intervenciones coincidieron en resaltar el desdibujado papel que viene jugando la izquierda política en las movilizaciones en curso contra la guerra.

También resulta de importancia crucial que el movimiento obrero y los pueblos pongan fin a esta escalada sin caer en el seguidismo de las instituciones, nacionales e internacionales, que la han venido amparando, consintiendo e incluso promoviendo, aunque sea pasivamente. Sólo desde la independencia de la clase trabajadora, es posible poner fin a esta guerra.



Acabó el turno de intervenciones resaltando las últimas frases del Manifiesto internacional:

Lanzamos un grito de alarma: esta escalada puede conducir a una catástrofe mundial.

No seremos cómplices de ello.

¡Lanzamos un llamamiento a todos los trabajadores y militantes de Europa a unir sus fuerzas para detener este engranaje mortal y esta carnicería y por el cese de la guerra y un alto el fuego inmediato!

En el turno de coloquio abierto a continuación, se señaló que además la necesidad de parar la guerra sin condiciones, hay también que exigir al Gobierno español, actualmente octavo exportador de armamento a nivel mundial, que deje de enviar armas y dejé de formar militares ucranianos.

Tarancón-23 de Mayo de 2023.

Acciones por el ¡Alto a la guerra!

Por el ALTO EL FUEGO YA desde Motril (Granada)



Hace ya más de un año que la carnicería de la guerra de Ucrania mata cada día unos 1000 seres humanos, ucranios y rusos, soldados y civiles. Cada día los gobiernos de la UE, el de EEUU y de Rusia mandan más armas, aumentando este engranaje mortal. Los pueblos sufren, la industria armamentista se regocija. Eso puede conducir a una catástrofe mundial. Ya todos los pueblos del mundo pagan esta guerra con una inflación histórica, con la pérdida de poder adquisitivo, con el incremento del paro y de la pobreza. Para preservar a la humanidad hay que detener esta marcha hacia la barbarie.

Hay un llamamiento internacional por un alto el fuego inmediato que se puede firmar durante el acto que convocamos.

**¡ALTO A LA GUERRA!
¡NO A LA ENTREGA DE ARMAS!
¡NO AL AUMENTO HISTÓRICO DEL
PRESUPUESTO MILITAR – TODO EL
DINERO PARA LA SALUD, LA ENSEÑANZA,
LAS PENSIONES ...!**

**CATP en Barcelona:
“Habrá un acto
central por el Alto a
la Guerra a finales
de junio”**



Nos llega una nota que dice así:

“Con la asistencia de 30 compañeros de diversas poblaciones (Barcelona, Tarragona, Sabadell, Sant Boi...) el pasado 27 se celebró la reunión abierta convocada por el CATP.

Asistieron compañeros que participan de la campaña contra la guerra, compañeros peruanos que participan de la iniciativa por el cese de la represión en Perú y la libertad de Pedro Castillo, y también compañeros que coordinan la campaña de Sindicalistas por la Auditoría de las cuentas de la Seguridad Social. En el debate y conclusiones quedó claro que tenemos una apreciación común en relación a la situación política y a los problemas de fondo a los que se enfrenta la clase obrera de este país. No nos resignarnos a los discursos oficiales, ni al chantaje que pretende hacer que los trabajadores acepten cualquier cosa porque lo que viene puede ser peor.

Se decidió realizar un Acto central contra la guerra a finales del mes de junio

Solicita el boletín de la campaña escribiendo al correo-e adjunto, envia tu
firma

manifiesto.altoalaguerra@gmail.com

